

Fasten-Suppentage in Galgenen, 15. bis 18. Februar

Dieses Jahr veranstalteten wir zum ersten Mal für die Religionsklassen und ihre Angehörigen einen Fasten-suppen-zMittag, sowie den bereits bekannten Suppentag am Wochenende, der für alle spontanen Besucherinnen und Besucher durchgeführt wurde.

Am Donnerstag konnten die Katechetinnen Gladys Keller und Corinne Mäder, mit Unterstützung von drei Müttern, eine bunte Schar von «Gross und Klein» begrüßen und bewirten. Der Erlös ging vollumfänglich an die Fastenaktion Schweiz.



zurückgekehrt aus Kamerun, musste sich leider wegen einer schweren Grippe entschuldigen.

Kurt Fleischmann, alias Jambo, bereitete schon zu früher Morgenstunde mit viel Elan und Engagement eine feine Gemüse-Gerstensuppe.

Am Samstag und Sonntag begann der «Suppentag» mit dem Gottesdienst um 9.30 Uhr, wo Felix Bruhin einen Film über das Wirken von ASHIA in Kamerun zeigte und einige Erlebnisse zum aktuellen Geschehen in Kamerun berichtete. Katja Bruhin, erst kurz vorher





Ein aufgestelltes Helferteam gestaltete zwei gemütliche Suppentage.

Es herrschte gute Unterhaltung und es entstanden dabei interessante Gespräche.

Der Erlös vom Samstag und Sonntag ging vollumfänglich an ASHIA, Hilfswerk in Kamerun, von Katja und Felix Bruhin.



Wir möchten uns bei allen Helferinnen ganz herzlich für Ihr Engagement, und bei allen Besuchern für ihr Kommen bedanken.

Daniela Ebnöther, Sekretariat



Bilder Daniela Ebnöther